
補助プリントも利用しやすくしました 

塾生代表の挨拶 

 

 

       
～見直そう！学習習慣・生活習慣 身に付けよう！自学の力～ 

               新発田中央公民館 加治川地区公民館 「七社塾」運営委員会 

第 8号 2016年 6月 25日 発行 

2年目がスタートして一ケ月 
             5 月 28 日（土）開講式が行われました。 

             塾生代表の凛々しく清々しい挨拶に塾生の表情も引き締まったよ

うに見えました。 

              

 

 

 

 

 

その後、45 分間の自主学習を行い 

ました。新五年生に研修室でのルールを教え 

てあげている先輩たちの頼もしい姿も見られ 

ました。 

 

＜講師先生から＞ 

〇集中して取り組んでいてすごいと思いました。 

〇自分の持ってきた学習をもくもくとやる子と 

 補助プリントをやる子が多くいてよかったが、 

 後半少しうるさくなってきたのが残念。 

〇初歩的なところのつまずきに対する目配りが 

 大切だと思いました。 

〇算数の応用問題で間違っている子がいた。 

 割り算の意味をしっかり教えたい。 

〇自分の課題を持ってきて学習する子が多くなり 

 ました。 

〇休み時間に子どもたちとふれ合えるのが楽しい。 

 

塾生を温かく見守りながら、きめ 

細やかな指導を心がけていただい 

ているのが伝わってきます。 

ありがたいことですね。 

塾に参加する理由は、「みんな違って・・・みんないい」 

☆苦手な内容をよくわかるようになりたい。 

☆学習の仕方をもっとしっかり身に付けたい。 

☆今よりもっと自分の力を高めたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは申し込みを！いつでも申し込み・・・ＯＫ！ 

自分の都合に合わせて参加・・・ＯＫ！ 

用事があって、途中から参加、途中で帰る・・・ＯＫ！ 

ためしに参加・・・ＯＫ 
 

 

                                     

 

 

 

 ＜文責：コーディネーター 細野＞ 

七社塾多くの皆さんの参加を待っています。 

＜お問合せ先＞加治川地区公民館 ３３－２４３３  担当：飯田 

昨年から引き続きの講師先生も・・・ 
皆さん温かく接してくださっています 

七 社 塾 だ よ り 

新発田市 公民館土曜学習事業 

 

休憩時間はしっかりくつろいで・・・ 
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